

L'UVSQ S'ENGAGE POUR UNE COMMUNICATION PUBLIQUE SANS STÉRÉOTYPE DE SEXE

Versailles, le 4 juin 2018

Alain Bui, Président de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (UVSQ) et Danielle Bousquet, Présidente du Haut conseil à l'égalité entre les femmes et les hommes signeront mardi 11 juin, la convention d'engagement pour une communication publique sans stéréotype de sexe.

L'UVSQ souhaite confirmer son attachement et sa préoccupation à ce que la communication mise en place par l'Université évite toute discrimination et en particulier en ce qui concerne les poncifs liés au genre.

Consciente de ce véritable enjeu de société, l'UVSQ tient à rappeler son engagement pour plus de reconnaissance du rôle des femmes dans l'enseignement supérieur et la recherche et n'hésite pas à initier des projets audacieux tels que :

- ✓ La création d'un nouveau poste de vice-présidente déléguée en charge des personnels, de la parité et de l'égalité dont Armel Dubois-Nayt, maîtresse de conférence et chercheuse en civilisation Britannique a pris la charge.
- ✓ L'élimination des expressions sexistes dans les documents administratifs (chef de famille, mademoiselle, nom de jeune fille, nom d'épouse), et l'accord au féminin ou au masculin des noms de métiers, titres, grades et fonctions.
- ✓ La mise en œuvre d'un guide synthétique des bonnes pratiques pour compléter le dispositif d'accompagnement à la rédaction égalitaire des personnels et enseignants.
- ✓ L'inclusion d'un volet Communication, sensibilisant à l'égalité Femme-Homme dans la Charte des associations étudiantes de l'UVSQ.

La signature de convention d'engagement pour une communication publique sans stéréotype de sexe est **ouverte à la presse** :

Lundi 11 juin 2018 à 15h30
À L'OVSQ - Amphi Mégie
11 boulevard d'Alembert 78280 Guyancourt

La signature sera suivie d'une conférence de Françoise Vouillot, Présidente de la Commission Lutte contre les stéréotypes de sexe du HCE, Maitresse de conférence en psychologie de l'orientation et enseignante-chercheuse au CNAM.

A propos de l'UVSQ

Créée en 1991, l'université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines compte plus de 18 000 étudiants, 800 enseignants-chercheurs, enseignants et chercheurs, 39 structures de recherche et 220 accords internationaux. Répartie sur 5 campus, elle est profondément ancrée sur son territoire aux côtés de ses partenaires. Pluridisciplinaire avec 5 grands domaines d'enseignement, l'UVSQ offre plus de 200 formations diplômantes. Parmi elles, licences, doctorats et près de 90 masters, 70% étant mutualisés avec l'Université Paris-Saclay dont l'UVSQ est membre fondateur.

Actrice majeure d'une recherche structurée, collaborative et innovante, l'UVSQ se distingue dans de nombreux domaines scientifiques. En décloisonnant les disciplines, l'UVSQ contribue à l'émergence de nouvelles thématiques de recherche dont la vocation est de relever les grands défis scientifiques, technologiques, économiques et sociétaux du XXI^e siècle. L'UVSQ est 12^{ème} université française par le dans le classement 2018 du Time Higher Education et 16^{ème} pour la réussite en Licence (données MESR).

CONTACT :

Camille JONVILLE — Chargée des relations presse
T 01 39 25 78 63 — camille.jonville@uvsq.fr

55 avenue de Paris — 78025 Versailles Cedex — universite@uvsq.fr